

# Troveros de Asieta invita a Alfredo De La Fé en su 26 Festival de Navidad



Redaccion 24/11/2025 "CANCIÓN A QUEMARROPA"



El Festival de Navidad de Troveros de Asieta cuenta en su 26 aniversario con la intervención especial de Alfredo De La Fé, leyenda viva de la Fania All-Stars, con 60 años de trayectoria artística. Será en San Cristóbal de La Laguna, el próximo 26 de diciembre, a partir de las 20 horas y un día más tarde en la Plaza de Santo Domingo de Santa Cruz de La Palma, en el mismo horario.

En esta ocasión de la mano de Troveros de Asieta, Alfredo De La Fé, actúa por primera vez ante el público de Tenerife y La Palma, para ofrecer en el escenario, todo su talento y derroche de creatividad, en temas emblemáticos de sus interpretaciones magistrales junto a Tito Puente, Eddie Palmieri, Hector Lavoe, Celia Cruz o Rubén Blades, entre otros. Sin

duda alguna, un montaje de altura, en el que la visión actualizada del son cubano de Troveros, da la mano al virtuosismo del violín de Alfredo De La Fé, para ofrecer una actuación única, en la que se propicia la improvisación y la conexión con el público.

Desde su presentación en Santa Cruz de La Palma, un 29 de diciembre de 1991, el Grupo ha venido ofreciendo un concierto anual por Navidad, siendo en el año 2000, cuando estos conciertos adquieren el carácter de Festival, al incluir artistas invitados/as, ampliando su puesta en escena, tanto en su isla de La Palma como en extensiones del mismo en la isla de Tenerife.

A lo largo de las 25 ediciones anteriores, ha colaborado con Troveros de Asieta una amplia representación de los/as artistas y formaciones más relevantes del panorama musical canario, así como intérpretes de talla nacional e internacional.

- Viernes 26/12-La Laguna-Teatro Leal, 20h
- Sábado 27/12-SC de La Palma-Plaza de Santo Domingo, 20h  
Alfredo De La Fe

Alfredo es leyenda viva de la música latina y actual componente de las Estrellas de Fania, ha sido sin duda alguna, el pionero absoluto en transformar el sonido del violín y adecuarlo a los géneros latinos, además de haber fabricado y patentado su propio violín. Doctorado en música por la Escuela Julliard, ha llevado su música por más de 95 países. Con solo seis años, su madrina Celia Cruz, le regala las cuerdas de su primer violín y le hace el encargo de que lleve la música de Cuba por el mundo.

Con una energía inconfundible y una herencia musical que vibra en cada nota, en sus 60 años de trayectoria, ha brillado junto a artistas de la talla de Tito Puente, Celia Cruz, Eddie Palmieri, Cheo Feliciano, Hector Lavoe, Santana, Fania All Stars, Rubén Blades o Willie Colón, entre muchos otros. De La Fé sigue transformando la música en pura emoción, haciendo bailar a la brisa y encendiendo las estrellas en los grandes escenarios del mundo, con su sonido único.

En su extensa y exitosa carrera, ha recibido varias nominaciones a los Grammy Latinos y multitud de galardones y reconocimientos.